

ARCHIVO DE L BALLET INDEPENDIENTE GUAYAQUIL



El Ballet Independiente Guayaquil es uno de los 37 grupos que conforman la asociación y uno de los que se presentará esta noche.

# La Asociación de Danzas empieza hoy su temporada

Las presentaciones se harán en el aula magna de la Espol

En el espectáculo de hoy participarán tres cuerpos de baile. La Asociación de Danzas del Guayas ha planeado hacer las presentaciones cada segundo viernes.

Es el primer año que lo organizan y usarán como escenario el aula magna de la Espol, en el campus de Las Peñas.

Tres grupos se presentarán cada fecha. El director de la asociación, Fausto Arroyo, sorteó el orden entre las trece agrupaciones que son miembros activos.

Hoy bailarían Bormense, compañía que se dedica a los ritmos tradicionales internacionales como los árabes y está dirigida por Jaime Orellana; Tradiciones, danzas de nuestra tierra, que interpreta piezas folclóricas de la Sierra y de la Costa entre las que se cuenta Carabuela, una pieza movida que representa la alegría de la gente del altiplano.

El tercer conjunto que actua-

rá es el Ballet Independiente Guayaquil. La compañía la fundó hace once años Arroyo con tres socios más. Ahora está compuesta por bailarines profesionales y los estudiantes de su academia.

La asociación funciona desde 1996 y la directiva está conformada por los directores de las compañías. El vicepresidente, Alex Cañizares, pertenece a Acrodance; la secretaria, Patricia Aráuz, es de Tradiciones; la tesorera, Brenda Morán, de Dayartes; y los vocales Miguel Herrera y Jaime Orellana dirigen grupo Amazonas y Bormense, respectivamente.

Desde septiembre han estado a cargo de la asociación.

Pese a que hay 37 conjuntos inscritos como miembros, actualmente solo se mantienen activos 13 grupos.

Este es el primer festival que celebra la asociación.

Han planeado presentaciones para hoy, el 14 y 28 de mayo, y el 11 y 25 de junio. Dependiendo de la respuesta del público decidirán si pueden extender las funciones.

Por lo pronto dividirán las ganancias, cada entrada cuesta USD 5, entre los grupos que actúan cada noche.

En la segunda fecha participarán las compañías Ecuador, Amazonas y Dayarte. En la tercera Dorney y Acrodance.

El orden de las siguientes aún no ha sido sorteado.

Los cuerpos de baile, en su mayoría folclóricos ecuatorianos, estuvieron ayer en las celebraciones por el Día Mundial de la Danza que organizaron, por separado, el Municipio y la Casa de la Cultura del Guayas.

Los otros grupos inscritos y que, de acuerdo con Fausto Arroyo, aún pueden decidir intervenir, son el ballet folclórico

Ecuador y el ballet folclórico Guayaquil, Latinoamericano, grupo folclórico Retrovador, danzas Gonzalo Freire, academia de danzas Zayda Litardo, Corporación Iberoamericano, grupo Ilusión tercera edad, entre otros.

Algunas de las compañías, como la Ecuador, que cuenta con 25 bailarines profesionales y 10 aspirantes, han estado bailando desde hace 35 años, y ayudaron a fundar la asociación para que una organización canalice los aportes gubernamentales y privados. El Municipio es uno de sus auspiciantes.

## LA FUNCIÓN

Los bailes empiezan a las 19:00 en el aula magna del campus Las Peñas de la Escuela Politécnica del Litoral (Malecón y Loja). La entrada cuesta USD 5.